



Eric Fopoussi, ancien journaliste d'Équinoxe TV, a récemment pris la décision de partir pour poursuivre ses ambitions personnelles aux États-Unis. Cependant, il refuse de tourner le dos à l'entreprise qui l'a soutenu pendant cinq ans. Dans une déclaration sincère, il exprime sa reconnaissance envers le top management d'Équinoxe ainsi que ses collègues et les nombreux fans qui l'ont soutenu tout au long de son parcours professionnel. Eric Fopoussi insiste sur le fait qu'il n'est pas parti en raison de difficultés ou de mauvais traitements de la part de ses supérieurs, mais plutôt pour suivre sa propre voie. Il se considère désormais comme un ambassadeur d'Équinoxe, affirmant que sa réussite aux États-Unis sera également celle de l'entreprise.

Un départ empreint de gratitude

Dans sa déclaration, Eric Fopoussi exprime sa profonde gratitude envers le Président Directeur Général d'Équinoxe, Monsieur Severin Tchounkeu, pour lui avoir donné l'opportunité d'exercer sa passion et d'atteindre un haut niveau de réputation. Il reconnaît les nombreux changements positifs que son passage au sein du groupe médiatique lui a apportés, tant sur le plan personnel que professionnel. Eric Fopoussi affirme que le groupe reste une source inépuisable d'opportunités créatives et qu'il en est fier d'en faire partie.

Des relations harmonieuses avec ses patrons

L'ancien journaliste tient à souligner que ses patrons ont toujours agi avec classe et sociabilité envers lui. Malgré les sanctions qu'il a pu recevoir pour ses erreurs, il considère cela comme normal et juste. Eric Fopoussi souligne également que son salaire à Équinoxe était le plus élevé qu'il ait jamais eu au Cameroun, payé régulièrement pendant les cinq années de son service. Il reconnaît les avantages qu'il a pu bénéficier et estime que sa réussite actuelle est en grande partie due à l'expérience acquise chez Équinoxe.

Un collectif fort pour des individualités épanouies

Eric Fopoussi compare la philosophie de gestion d'Équinoxe à celle du football, où l'importance du collectif prime sur les individualités. Il affirme que strictement encadrer les employés est essentiel pour assurer la pérennité de l'entreprise, tandis que les employés doivent aussi comprendre que leur réussite individuelle est liée à celle du groupe. Il exprime son attachement à Équinoxe en affirmant qu'il reste un ambassadeur de l'entreprise, même à l'étranger.

Eric Fopoussi quitte Équinoxe TV avec gratitude et respect envers ceux qui l'ont soutenu tout au long de son parcours dans l'entreprise. Il reconnaît les opportunités et les changements positifs que cette expérience lui a apportés. Tout en poursuivant sa nouvelle vie aux États-Unis, il reste attaché à Équinoxe et estime que sa réussite personnelle contribuera également à la réussite de l'entreprise. Eric Fopoussi conclut en souhaitant que Dieu continue à bénir Équinoxe.
